



Herbstfest im Stadt- und Industriemuseum

Unter dem Titel „Bunt ist der Herbst“ gibt es anlässlich des 30-jährigen Jubiläums der Gubener Kunstgilde e. V. Künstlerisches und Musikalisches zu erleben. Am **Montag, 27. September 2021**, laden dazu die Gubener Kunstgilde e. V. und das Stadt- und Industriemuseum in der Zeit **von 15:00 Uhr – 18:00 Uhr** zu einem bunten Herbstfest im Stadt- und Industriemuseum ein.

Ein Höhepunkt des Herbstfestes ist die feierliche Eröffnung der Jubiläumsausstellung der Gubener Kunstgilde e. V. mit Musikbeiträgen der städtischen Musikschule „Johann Crüger“. Weitere Programmpunkte sind: eine Ballon- und Gesangsshow mit Rally Ewersbach sowie ein Auftritt der Gubener Folkloregruppe e. V.. In einer Bastelstraße mit der Freiwilligen Agentur des Hauses der Familien Guben e. V. können sich die Kinder kreativ betätigen. Für das leibliche Wohl wird in Form von Kaffee und Kuchen gesorgt.

An diesem Tag gilt ein ermäßigter Eintritt, Erwachsene zahlen 1,50 Euro und Kinder haben freien Eintritt.

Die Jubiläumsausstellung „Bunt ist der Herbst“ der Gubener Kunstgilde e. V. mit kreativen Werken aus den drei Sparten Malerei, Keramik und Textilgestaltung ist im Anschluss bis zum 31. Oktober 2021 im Stadt- und Industriemuseum zum regulären Museumseintritt zu sehen.

Wir bitten um Beachtung und Einhaltung der allgemeingültigen Abstands- und Hygieneregeln. Weiterhin besteht die Pflicht, eine medizinische Maske in den Räumlichkeiten des Museums zu tragen. Der Einlass erfolgt unter der 3-G-Regel. Dazu bitte den Impf-, Genesenen- oder Testnachweis zur Vorlage mitbringen.